



En paralelo, el Ejército de Israel llamó a los iraníes huir si se encuentran cerca de fábricas de armas.



CRISIS EN ORIENTE MEDIO

FF.AA. de Irán llamaron a israelíes a abandonar el país “para salvar sus vidas”

“Dejen estas tierras ocupadas. Se atacarán objetivos sensibles e importantes”, alertó un portavoz militar en la televisión estatal.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

Las Fuerzas Armadas iraníes aconsejaron este domingo a los israelíes que “abandonen los territorios ocupados (Israel) para salvar sus vidas”, poco antes de una nueva oleada de misiles contra el Estado judío.

“Abandonen los territorios ocupados. Dejar esta tierra ocupada es la única manera de salvar sus vidas”, afirmó un portavoz militar en la televisión estatal mientras se mostraba una bandera iraní de fondo.

“Se atacarán objetivos sensibles e importantes, incluidos centros militares y de seguridad, centros de toma de decisiones y residencias de comandantes”, avisó el militar,

informó la agencia Tasnim.

“No dejen que el régimen los use como escudos humanos”, añadió.

La advertencia se realizó poco antes de que Irán lanzase un nuevo ataque con misiles contra Tel Aviv y Haifa, según IRNA.

Este domingo, el Ejército israelí pidió a los iraníes que se encuentran cerca de plantas de fabricación de armamento en el país persa que

huyan de la zona y no regresen hasta nuevo aviso.

“Esta es una advertencia urgente para quienes se encuentren o se vayan a encontrar próximamente en cualquiera de las instalaciones de producción de armas o instalaciones que apoyan la producción de armas en Irán”, dijo la institución.

“Por su seguridad, les pedimos que evacuen inmediatamente estas instalaciones y no regresen hasta nuevo aviso”, dijo en un mensaje el portavoz castrense en lengua árabe, Avichay Adraee, a pesar de que en Irán se habla persa.

Irán e Israel han continuado el intercambio de ataques este domingo, con numerosos bombardeos contra Teherán, donde han sido atacados el cuartel general de la policía y varias zonas residenciales.

Muertos

En Irán, más de 180 personas han muerto en los ataques israelíes, entre los cuales se cuentan integrantes de la cúpula militar iraní y científicos nucleares.